

Tercer premio: Charlando con María Gay. Autora: Ana María Montilla – Maestra de Porcuna

De pequeña mis monjas me contaron
tu ejemplo de vida me enseñaron
que tú eras su Madre fundadora
y que naciste en Gerona.

Crecí y del Colegio marché
a los pocos años de maestra regresé.
Y comenzó esta pequeña historia.

Empecé a conocerte
y a tenerte presente
tu carisma me llegaba
y también me guiaba.

Al saber de tu vida pensaba:
"Qué duro cuando velabas, por los enfermos
rezabas
y en esas noches largas los consolabas".

Tú lo decías y hacías
y por eso todo lo que te proponías
rezando a San José lo conseguías.

Siempre me han dado tus Hermanas
tus oraciones y estampas.
¡ Qué cara de buena mujer!
A todo el mundo atrapas
con tus humildes palabras
y con que atención escuchas
mis humildes súplicas.

Pero llegó mi gran prueba de fe
y tu misión comprendí
cuando la enfermedad sentí.

Cada día te pedía:
"Dejarme que lo cuide como tú hacías, María".

El día de la operación
en el bolsillo del pantalón
una imagen del Niño Dios
y tu estampa con tu oración.

En la mano el rosario
rezando y llorando
hasta que el doctor confirmó:
"Ha vuelto a latir el corazón".

A partir de ahí mi vida cambió
conocí el verdadero dolor,
la alegría de creer.
y lo bueno que es rezar
así como callar.

Siempre que pienso en ti
todo me sale bien,
veo tu sonrisa María
y me haces mucha compañía.

Gracias, gracias, gracias María
por escucharme cada día
pero no termina nuestra
comunicación
porque directa es nuestra conexión.

No quiero premios ni gloria.
sí que se conozca tu historia
que se encargan de proclamar
las Hermanas de San José, sin cesar.